



## Giulia Marino

Lausanne, Suisse

<http://tsam.epfl.ch>

Giulia Marino est architecte diplômée de l'Université de Florence et docteure en Sciences de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL). Vice-présidente de Docomomo Switzerland, elle est enseignante et chercheuse au sein du laboratoire des Techniques et de la Sauvegarde de l'Architecture Moderne (TSAM) de l'EPFL depuis 2007. Ses recherches académiques appliquées portent sur les stratégies de conservation du patrimoine du XXe siècle. Elle est lauréate des Prix Europa Nostra et SIA-Regards pour le projet de rénovation de la cité du Lignon à Genève.

*Giulia Marino graduated from Florence University and is a doctor of Sciences at the "Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne" (EPFL). Docomomo Switzerland's vice president, she is a teacher and a researcher in the Techniques and Protection of Modern Architecture's laboratory (TSAM) of the EPFL since 2007. Her academical researches are about the preservation's strategies for the XX's century heritage. She won the Europa Nostra and SIA-Regards prices for the cité of Lignon's renovation project in Geneva.*



© C. Merlini, 2011

La sauvegarde du patrimoine à l'épreuve de la transition  
énergétique : la rénovation de la cité du Lignon (1963-1971)

*The protection of the heritage facing the energy transition: resto-  
ration of the cité du Lignon (1963-1971)*